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ATA DA 52 (QUINQUAGÉSIMA SEGUNDA).  SESSÃO ORDINÁRIA 
REALIZADA NO DIA 25 DE AGOSTO DE 2016. 

Às 9h30 do dia 25 de agosto de 2016 o Senhor Presidente deste 
Legislativo, EDIL JOSÉ FRANCISCO MARTINEZ, dá início à 52' 
(quinquagésima segunda) Sessão Ordinária do Ano de 2016. Em 
seguida o Senhor Presidente solicita que o EDIL WALDOMIRO RAIMUNDO 
DE FREITAS, faça a leitura bíblica, de acordo com a Resolução n° 247, de 
03.03.1998. Logo, o Presidente convida a todos para que em pé, 
acompanhem a execução do Hino Nacional, de acordo com a 
Resolução n.° 351, de 08.04.2010. Em seguida, o Presidente põe em 
discussão a ata da 51' Sessão Ordinária realizada no dia 23 de agosto 
de 2016. O EDIL WALDOMIRO RAIMUNDO DE FREITAS, solicita a dispensa da 
leitura da Ata. EXTERNO  PROTOCOLO N° 2659 a 2670/2016: OFÍCIOS da 
Prefeitura Municipal de Sorocaba, encaminhando respostas aos 
Requerimentos n° 1693, 1720, 1707, 1717, 1739, 1738, 1733, 1699, 1698, 1760, 
1756 e 1745/2016, de autoria de Edis desta Casa. PROTOCOLO N°  , 
2671/2016: OFÍCIO do Deputado Paulo Correa Jr, parabenizando a 
população de Sorocaba pelo aniversário do Município, comemorado no dia 
15 de agosto. PROTOCOLO N° 2672/2016: OFÍCIO da Caixa Econômica 
Federal, informando liberação de recursos financeiros referente o mês de 
agosto/2016. PROTOCOLO N° 2673 a 2675/2016: OFÍCIOS das Entidades 
APAE e Serviço de Obras Sociais, encaminhando prestação de contas 
referente o mês de julho/2016. MOÇÃO Moção n° 20/2016,  do Edil José 
Francisco Martinez, manifesta REPÚDIO à Secretaria Estadual da Fazenda 
de São Paulo, pela inércia frente as negociações junto à categoria, fato que 
culminou em greve afetando a arrecadação local. Enviado à Secretaria Jurídica  
Terminada a Leitura do Expediente Externo passa -se à leitura das 
Indicações: 1-0490/2016, do Edil Waldomiro Raimundo de Freitas, 	\ 
solicitando do Exmo. Sr. Prefeito Municipal, providências visando executar 	\I 
serviço de tapa-buraco nas ruas do Jardim Vitória Régia. 1-0491/2016, do 
Edil Jessé Loures de Moraes, solicitando do Exmo. Sr. Prefeito Municipal, 
providências visando executar abate de uma árvore na rua dos 
Contabilistas, defronte ao n° 47, Jardim Embaixador. 1-0492/2016, do Edil 
Jessé Loures de Moraes, solicitando do Exmo. Sr. Prefeito Municipal, 
providências visando limpar a praça Maria das Graças Arruda Pereira 	 ' 

Nardy, na rua Professor José Eduardo Nunes, Jardim Vera Cruz. I-

0493/2016, do Edil Jessé Loures de Moraes, solicitando do Exmo. Sr. 
Prefeito Municipal, providências visando colocar contêiner de 1.000 litros na 
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rua Francisco Paulo Braion, defronte ao n° 181, Jardim Guadalajara. 1-
0494/2016, do Edil Jessé Loures de Moraes, solicitando do Exmo. Sr. 
Prefeito Municipal, providências visando colocar bancos na praça da rua 
Doutor Victor Stroka com a rua Professora Isaura da Costa e Silva, Jardim 
São Paulo. 1-0495/2016, do Edil Jessé Loures de Moraes, solicitando do 
Exmo. Sr. Prefeito Municipal, providências visando executar a 
pavimentação asfáltica em trecho da rua Jorge dos Reis e Cunha, Jardim 
Brasilândia. 1-0496/2016, do Edil Jessé Loures de Moraes, solicitando do 
Exmo. Sr. Prefeito Municipal, providências visando urbanizar área pública 

, na rua Jorge dos Reis e Cunha, Jardim Brasilândia. 1-0497/2016, do Edil 
Jessé Loures de Moraes, solicitando do Exmo. Sr. Prefeito Municipal, 
providências visando colocar contêineres de 1.000 litros na rua Cônego 
André Pieroni com a rua Trajano Pires, Jardim Guadalajara. O EDIL 
WALDOMIRO RAIMUNDO DE FREITAS, solicitou a dispensa da leitura das 
Indicações. Em seguida, passa-se à votação dos seguintes 
Requerimentos, que foram aprovados em bloco a pedido do EDIL 
FRANCISCO CARLOS SILVEIRA LEITE: Req. Verbal do Edil Fernando Alves 
Lisboa Dini, voto de congratulações com Jéssica Floriano Rosa, pela 
passagem de sua data natalícia. Req. Verbal do Edil Fernando Alves Lisboa 
Dini, voto de congratulações com José de Almeida "Manteiga", pela 
passagem de sua data natalícia. Req. Verbal do Edil Fernando Alves Lisboa 
Dini, voto de congratulações com Fernanda Reche, pela passagem de sua 
data natalícia. Req. Verbal do Edil Fernando Alves Lisboa Dini, voto de 
congratulações com Vanessa Gattaz, pela passagem de sua data natalícia. 
Req. Verbal do Edil Fernando Alves Lisboa Dini, voto de congratulações 
com Rogério Tavares de Lima, pela passagem de sua data natalícia. Req. 
Verbal do Edil Fernando Alves Lisboa Dini, voto de congratulações com 
Bruna Desanuvio, pela passagem de sua data natalícia. Req. Verbal do Edil 
Fernando Alves Lisboa Dini, voto de congratulações com Agnes Cordeiro 
Schemer, pela passagem de sua data natalícia. Req. Verbal do Edil Fernando 
Alves Lisboa Dini, voto de congratulações com Sérgio Marconi, pela 
passagem de sua data natalícia. Req. Verbal do Edil José Francisco Martinez, 
voto de congratulações com Sérgio Camargo, pela edição na produção da 
matéria divulgada na TV TEM em comemoração aos 362 anos da Cidade de 
Sorocaba. Req. Verbal do Edil Fernando Alves Lisboa Dini, voto de 
congratulações com Jodi Moraes, pela passagem de sua data natalícia. Req. 
Verbal do Edil José Francisco Martinez, voto de congratulações com Witter 
Veloso, pelas imagens na produção da matéria divulgada na TV TEM em 
comemoração aos 362 anos da Cidade de Sorocaba. Req. Verbal do Edil José 
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Francisco Martinez, voto de congratulações com Mayco Geretti, pela 
produção da matéria divulgada na TV TEM em comemoração aos 362 anos 
da Cidade de Sorocaba. Req. Verbal do Edil José Francisco Martinez, voto 
de congratulações com a Médica, Professora e Doutora Diana Tannos da 
PUC/SP, pelos 57 anos de Docência na Instituição na Disciplina de 
Hematologia e Histologia. Req. Verbal do Edil Gervino Cláudio Gonçalves, 
voto de congratulações com o Sr. vereador José Francisco Martinez, pela 
passagem de sua data natalícia. Req. Verbal do Edil José Francisco Martinez, 
voto de congratulações com a Sra. Kátia El Hadi Pardo Dias, pela passagem 
de sua data natalícia. Req. Verbal do Edil José Francisco Martinez, voto de 
congratulações com o Jornalista Walter Rinaldo Leite, pela passagem de sua 
data natalícia. Req. Verbal do Edil José Francisco Martinez, voto de 
congratulações com a Sra. Paula Aparecida Rinaldi Leite, pela passagem de 
sua data natalícia. Req. Verbal do Edil Anselmo Rolim Neto, voto de 
congratulações com o Casal Luiz Lessa e Fernanda Lessa, pelos 20 anos de 
vida Conjugal, Bodas de Porcelana, comemorados na data de hoje, 25 de 
agosto de 2016. Req. Verbal do Edil José Francisco Martinez, voto de 
congratulações com Edson Gonzáles da Rocha, pela passagem de sua data 
natalícia. Req. Verbal do Edil Francisco Carlos Silveira Leite, voto de 
congratulações com Ivonete Lima Paifer, Ana Cláudia Lima Paifer, José 
Camargo dos Santos, Aparecida Antônia Rosa, Maria Sebastiana de Souza, 
José Antunes Pinheiro, pelo "Dia Municipal do Agricultor Familiar", 
celebrado no dia de hoje, 25 de agosto. Req. Verbal do Edil José Francisco 
Martinez, voto de congratulações com o Engenheiro Marco Antônio Bengla 
Mestre, pela passagem de sua data natalícia. Req. Verbal do Edil José 
Francisco Martinez, voto de congratulações com o Ilustríssimo Sr. Wilson 
Aparecido Rossi, pelos 50 anos de atividades dedicadas à comunicação. Req. 
Verbal do Edil José Francisco Martinez, voto de congratulações com o Casal 
Eliete Fernandes de Freitas e Alexandre Fernandes de Freitas, pela 
comemoração dos 25 anos de matrimônio, Bodas de Prata, celebrados no dia 
24 de agosto de 2016. Req. Verbal do Edil Antonio Carlos Silvano, voto de 
congratulações com o Casal Daniele Gomes Pereira e José Gomes de 
Oliveira Filho, pelo nascimento da filha Isabela Gomes de Oliveira. Req. 
Verbal do Edil Rodrigo Maganhato, voto de congratulações com o Pastor 
Elias Rios, pela passagem de sua data natalícia. R-1761/2016, do Edil Mário 
Marte Marinho Júnior, solicitando do Sr. Prefeito Municipal informações 
sobre a elaboração de estudos visando a instalação de redutor de velocidade 
na rua Pedro José Bicudo. R-1762/2016, do Edil Wanderley Diogo de Melo, 
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solicitando do Sr. Prefeito Municipal informações sobre a possibilidade de 
pavimentar a alameda Celidônio do Monte. R-1763/2016, do Edil 
Wanderley Diogo de Melo, solicitando do Sr. Prefeito Municipal 
informações sobre a possibilidade de pavimentar a rua Matheus Haddad. R-
1764/2016, do Edil Jessé Loures de Moraes, solicitando do Sr. Prefeito 
Municipal informações sobre a implantação de radar ou tachões na rua 
Maria de Fátima Faria, no Parque São Bento. R-1765/2016, do Edil Fernando 
Alves Lisboa Dini, solicitando do Sr. Prefeito Municipal informações sobre a 
implantação de gradil na ponte Francisco Dell' Osso, ligação da rua XV de 
Novembro à avenida São Paulo. R-1766/2016, do Edil José Francisco 
Martinez, solicitando do Sr. Prefeito Municipal informações sobre melhorias 
na sinalização de trânsito na confluência das ruas Paes de Linhares e 
Azomar Batista de Carvalho. R-1767/2016, do Edil José Francisco Martinez, 	„ 
solicitando do Sr. Prefeito Municipal informações sobre impacto na 
vizinhança e processo de construção de um empreendimento nas ruas 
Antônio Augusto do Amaral Cussiol e Benedito Ferreira Telles. R- 	i 
1768/2016, do Edil Francisco França da Silva, solicitando do Sr. Prefeito 
Municipal informações sobre a possibilidade de realizar *a operação tapa 
buracos em frente ao n° 184 da rua Augusto Painelli. R-1769/2016, do Edil 	 . , 
Francisco Carlos Silveira Leite, solicitando do Sr. Prefeito Municipal / 
informações sobre a retirada da colação (suco de frutas servido entre o 
desjejum e o almoço) do cardápio diário das creches municipais. R-
1770/2016, do Edil Fernando Alves Lisboa Dini, solicitando do Sr. Prefeito 
Municipal informações sobre o portão frontal de acesso ao Estádio  . 1  
Municipal Walter Ribeiro (CIC). R-1771/2016, do Edil Francisco França da -  I\  

L/i5( Silva, solicitando do Sr. Prefeito Municipal informações sobre a 	,\ 
possibilidade de implantar iluminação pública na alameda Reino Unido. R-I 	; 
1772/2016, do Edil Francisco França da Silva, solicitando do Sr. Prefeito 
Municipal informações sobre a manutenção da área pública localizada na 	\\ 

rua Padre Domenico Trivi. R-1773/2016, do Edil Francisco França da Silva, 
solicitando do Sr. Prefeito Municipal informações sobre a limpeza de uma 
área pública localizada na rua Octávio Christofano. R-1774/2016, do Edil 
Mário Marte Marinho Júnior, solicitando do Sr. Prefeito Municipal 
informações sobre o funcionamento da Junta Administrativa de Recursos de 
Infrações de Sorocaba - JARI. R-1775/2016, do Edil Antonio Carlos Silvano, 
solicitando do Sr. Prefeito Municipal informações sobre o Torneiro Aberto 
Cruzeirinho 2016. R-1777/2016, do Edil Fernando Alves Lisboa Dini, 
solicitando do Sr. Prefeito Municipal informações sobre a projeção das 
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turmas de ensino fundamental II e médio nas escolas municipais. R-
1781/2016, do Edil José Francisco Martinez, solicitando do Sr. Prefeito 
Municipal informações sobre alteração do horário da linha n° 36 (Porcel). R-
1783/2016, do Edil Francisco Moko Yabiku, solicitando do Sr. Prefeito 
Municipal informações sobre fiscalização e limpeza da linha férrea ao longo 
da avenida Dom Aguirre. R-1784/2016, do Edil Wanderley Diogo de Melo, 
solicitando do Sr. Prefeito Municipal informações sobre a possibilidade de 
pavimentar a rua Cesarpino Pires dos Santos. R-1785/2016, do Edil 
Wanderley 	Diogo 	de 	Melo, 	solicitando 	do . Sr. 	Prefeito 	Municipal 
informações sobre a possibilidade de pavimentar a rua José Rodrigues 
Filho. R-1786/2016, do Edil Valdecir Moreira da Silva, solicitando do Sr. 
Prefeito Municipal informações sobre a possibilidade de instalar contêineres 
de 1.000 litros no Jardim do Sol. R-1787/2016, do Edil Valdecir Moreira da 
Silva, 	solicitando 	do 	Sr. 	Prefeito 	Municipal 	informações 	sobre 	a 
possibilidade de implantar uma lombada próximo ao n° 133 da rua Romeu 
Ribeiro. R-1788/2016, do Edil Wanderley Diogo de Melo, solicitando do Sr. 
Prefeito Municipal informações sobre a possibilidade de pavimentar a rua 
Angelino Milego Totora. R-1790/2016, do Edil Fernando Alves Lisboa Dini, 
solicitando do Sr. Prefeito Municipal informações sobre a disponibilização 
de contêineres para o Jardim Itanguá. R-1792/2016, do Edil Mário Marte 
Marinho Júnior, solicitando do Sr. Prefeito Municipal informações sobre a 
elaboração de estudos visando a instalação de redutor de velocidade na rua 	Ir 
Felisbina Roque da Rosa. R-1793/2016, do Edil José Apolo da Silva, 
solicitando do Sr. Prefeito Municipal informações sobre os cortes nos gastos 
públicos. R-1794/2016, do Edil José Apoio da Silva, solicitando do Sr. 
Prefeito Municipal informações sobre as condições do Parque Três Meninos. 
R-1795/2016, do Edil José Apoio da Silva, solicitando do Sr. Prefeito 
Municipal informações sobre 0 aterro dos resíduos inertes. R-1796/2016, do 
Edil José Apoio da Silva, solicitando do Sr. Prefeito Municipal informações 
sobre a fiação solta na avenida Americana, na Vila Nova Sorocaba. R- 
1797/2016, do Edil Izídio de Brito Correia, solicitando do Sr. Prefeito 
Municipal informações sobre a redução de horário da linha 306 - 	 \ 

interbairros IV. R-1799/2016, do Edil Antonio Carlos Silvano, solicitando do 
Sr. Prefeito Municipal informações sobre a implantação de iluminação 
pública no final da rua Simão Moreno Alvares, no Jardim Abaeté. R- 
1800/2016, do Edil Luis Santos Pereira Filho, alteração da Audiência Pública 
sobre o tema "Políticas Públicas", agendada para o dia 19 de setembro às 
19h30, para Sessão Solene de entrega de Título de Cidadão Sorocabano ao 
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Pr. Jailson Andrade dos Santos. R-1801/2016, do Edil Valdecir Moreira da 
Silva, solicitando do Sr. Prefeito Municipal informações sobre a 
possibilidade de ampliar o número de ônibus da linha 66 nos horários de 
pico. R-1802/2016, do Edil Izídio de Brito Correia, voto de congratulações a 
Presidenta Dilma Rousseff, ao Prefeito do Rio de Janeiro Eduardo Paes, ao 
ex-Ministro dos Esportes Orlando Silva e ao ex-Presidente Lula, pela 
realização dos Jogos Olímpicos 2016. R-1803/2016, do Edil Izídio de Brito 
Correia, voto de congratulações ao SINCESER - Sindicato dos Condutores 
Escolares de Sorocaba e Região, pela comemoração de 20 anos de fundação 
e pela posse da sua nova diretoria. R-1804/2016, do Edil Izídio de Brito 
Correia, voto de congratulações pelo 6° ano de fundação da TVT - TV do 
Trabalhador. R-1805/2016, do Edil Francisco Moko Yabiku, solicitando do 
Sr. Prefeito Municipal informações sobre a participação de Sorocaba nos 
Jogos Abertos do Interior 2016. R-1806/2016, do Edil Francisco Moko 
Yabiku, solicitando do Departamento de Estradas de Rodagem (DER) 
informações sobre a duplicação da rodovia SP-97, no trecho Sorocaba-Porto 
Feliz. R-1807/2016, do Edil Rodrigo Maganhato, solicitando do Sr. Prefeito 
Municipal informações sobre as obras da Estação de Tratamento de Esgoto .. 
do Residencial Carandá. R-1808/2016, do Edil Mário Marte Marinho Júnior, 
solicitando do Sr. Prefeito Municipal informações sobre a iluminação 	1  
pública na avenida Dom Pedro I. R-1809/2016, do Edil Mário Marte 	 ' 

Marinho Júnior, solicitando do Sr. Prefeito Municipal informações sobre a 
elaboração de estudos visando a instalação de redutores de velocidade e 
outros recursos que sejam necessários a fim de inibir o excesso de  I 	

N 
velocidade de veículos que trafegam na avenida Dom Pedro I. R-1810/2016,  '  \ 
do Edil Francisco França da Silva, solicitando do Sr. Prefeito Municipal 	" 1/ 
informações sobre a manutenção da rua Dr. Paula Souza, no Centro. R-
1811/2016, do Edil Francisco Carlos Silveira Leite, voto de congratulações 
pelo Dia Municipal do Agricultor Familiar, comemorado em 25 de agosto. O 	

‘ 

Primeiro Expediente encerra-se às 10h15. Todos os Edis estavam 
presentes. Havendo quorum, inicia-se a Ordem do Dia: 2 a  DISCUSSÃO  
1 - Projeto de Lei n° 193/2016,  do Edil José Francisco Martinez, altera a 
redação de dispositivos da Lei Municipal n° 11.080, de 14 de abril de 2015;\ 
que dispõe sobre a preservação e a punição de atos de pichação, vandalismo  ' 
e depredação do Patrimônio Público no âmbito do município de Sorocaba e 
dá outras providências. Aprovado  2 - Projeto de Lei n° 94/2016,  do Edil Lu  1) s  . 
Santos Pereira Filho, dispõe sobre a vedação dá inclusão de adicionais co1, 

 \ 

 
características específicas em um único adicional, na administração direta e  ` 
indireta, e dá outras providências. Aprovado  1' DISCUSSÃO  1 - Projeto de  
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Lei n° 161/2015,  do Edil Luis Santos Pereira Filho, dispõe sobre a instalação 
de Caixas Postais Comunitárias no Município de Sorocaba/SP e dá outras 
providências. Rejeitado o parecer da Comissão de Justiça/enviado às Comissões de  
Mérito  2 - Projeto de Lei n° 87/2016,  do Edil José Apoio da Silva, dispõe 
sobre o direito ao aleitamento' materno no município e dá outras 
providências. Retirado por 4 Sessões a pedido do Autor  3 - Projeto de Lei n° 
167/2016,  do Edil Francisco Carlos Silveira Leite, acrescenta dispositivos à 
Lei n° 7.935, de 5 de outubro de 2006, que estabelece a notificação 
compulsória da violência praticada contra a mulher e atendida na rede 
pública de saúde de nossa cidade, e a criação da Comissão de 
Monitoramento da Violência Contra a Mulher na Secretaria Municipal da 
Saúde e dá outras providências. Rejeitado o parecer da Comissão de Justiça / 
enviado às Comissões de Mérito  Às 12h15 o Senhor Secretário realiza a 
chamada para o Segundo Expediente, o qual foi utilizado pelos 
Senhores Vereadores. Não havendo mais tempo, encerra-se a Sessão. 
Levanta-se a Sessão às 13h. 
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